

Schlussbericht Herren 45+ 1. Liga IC-Saison 2025

Ein weiteres Mal konnten wir uns bei besten Bedingungen im Südtirol auf die neue IC-Saison vorbereiten.

Trotz durchgezogenen Prognosen hat das Wetter wunderbar gepasst und wir konnten 5 Tage auf bestens präparierten Sandplätzen trainieren.

Die gezeigte Qualität auf den Tennisplätzen und beim Aqua-Fit war überragend, so dass wir am Abend die feinen 5-Gang-Menüs und die dazu passenden Weine mit bestem Gewissen geniessen konnten.

Besten Dank an Dani für die wie immer perfekte Organisation des Trainingslagers, an Thomas für die Organisation der Weindegustation sowie an alle 10 Teilnehmer für die grossartige Kameradschaft.

1. Runde: Samstag, 03. Mai, 09:00 Uhr in Delémont => 4:3 Sieg

Morgenstunde hat Gold im Munde, der frühe Vogel fängt den Wurm oder wie auch immer diese Sprichwörter heissen... In jedem Fall durften wir uns rechtzeitig auf den Weg zu unserem 1. Spiel der neuen Interclub-Saison machen. Und siehe da, wir waren die ersten vor Ort. Nach und nach sind dann auch die Spieler aus Delémont eingetroffen. Pünktlich um 09:00 Uhr hat es zu regnen begonnen, so dass wir mit ca. 30 Minuten Verspätung die 1. Aufschläge der neuen Saison bewundern konnten.

Leider hat sich Pädi bei seinem Einzel nach ca. 2-stündiger Spieldauer im 2. Satz eine Zerrung geholt und musste verletzungsbedingt aufgeben. Mit mehrheitlich souveränen Leistungen konnten wir als Team dieses Malheur ausgleichen und mit einem 4:3 Auswärtssieg die IC-Saison 2025 lancieren.

Bei Pizza à discrétion und Gesprächen mit französischen Ansätzen auf unserer Seite und Andeutungen auf Deutsch durch die Spieler aus Delémont konnten wir den Tag locker ausklingen lassen.

2. Runde: Sonntag, 11. Mai, 09:45 Uhr vs. TC Angenstein => 3:4 Niederlage

Für das 2. Spiel sind wir nach Aesch BL gereist, wo der TC Angenstein beheimatet ist.

Zur Begrüssung wurden uns Croissants angeboten, so dass sich insbesondere der Schreibende nur träge über den Platz bewegte und eine verdiente Niederlage einfuhr. Zu unserem Glück haben Thomas und Dejan auf den Positionen 1 und 2 starke Leistungen gezeigt. Nach den Einzeln sind wir dadurch knapp mit 2:3 in Rückstand lagen. Leider konnten anschliessend nur Dejan und Röbi im Doppel Nr. 2 gross auftrumpfen. Damit ging diese Begegnung mit 3:4 verloren. Dies obwohl uns Pädi, Wädi, Dani und Urs, welche aufgrund ihrer Verletzungen oder fehlenden Lizenzen nicht spielen konnten, vor Ort unterstützt haben; super und herzlichen Dank dafür.

Die feine Grillade im Anschluss haben wir trotzdem genossen. Nach ihrem Sieg konnten die Spieler des TC Angenstein im Verlaufe des späteren Nachmittags den 1. Meistertitel des FC Basel nach 8 Jahren gebührend feiern.

3. Runde: Sonntag, 25. Mai, 13:00 Uhr vs. TC Schlossmatte => 4:3 Sieg

In der 3. Runde durften wir die Spieler des TC Schlossmatte aus Nidau bei Biel auf unserer wunderbaren Anlage begrüssen. Zur Vorbereitung waren wir zusammen mit unseren Partnerinnen am Samstagabend bei Wädi zu Hause eingeladen, um nachträglich seinen 60. Geburtstag zu feiern. Besten Dank an Sändy und Wädi für die Gastfreundschaft und den wunderbaren Abend. Voll motiviert und vollgestopft konnten am Sonntag einige Spieler ihr bestes Tennis abrufen. Dies reichte uns gegen den nachmaligen Gruppensieger zu einem 4 zu 3 Erfolg. Mitten im anschliessenden Siegerjubiläum wurden wir jäh aus unseren Träumen gerissen. Im anderen Gruppenspiel hatte Delémont das unmögliche möglich gemacht und den TC Angenstein mit 7:0 bezwungen. Trotz 2 Gruppensiegen mussten wir mit dem 3. Tabellenplatz vorliebnehmen und den Gang in die Abstiegs Spiele antreten.

4. Runde: Sonntag, 15. Juni, 13:00 Uhr; Abstiegs Spiel vs. TC Brodhüsi => 4:3 Sieg

Trotz Gruppenrang 3 konnten wir die Favoritenrollen auf unseren Gegner schieben. Der TC Brodhüsi aus dem Berner Oberland ist mit zwei R5-Spielern zu uns nach Littau gereist. Bei schönstem Sommerwetter und sehr heissen Temperaturen haben sowohl die Verlierer als auch die Sieger auf dem Platz gelitten. Pünktlich zum Abschluss des letzten Einzels ist ein heftiges Gewitter über Littau gefegt. Mit einer knappen 3:2 – Führung im Rücken, durften wir zu den beiden Doppelspielen in der Teppichhalle antreten. Dejan und Röbi haben ein starkes Doppel gezeigt und uns den notwendigen Punkt zum Ligarhalt souverän gesichert. Die Spieler des TC Brodhüsi zeigte sich als faire Verlierer, so dass wir bei bester Verpflegung durch Dasmir und seinem Team zusammen einen gemütlichen Abend verbringen durften.

Fazit:

- Mit 3 Siegen aus 4. IC-Runden war es trotz Gang in die Abstiegsrunde eine erfolgreiche Saison
- Die Kameradschaft und der Zusammenhalt innerhalb des Teams sind hervorragend. Das macht Spass und ist der Antrieb für viele weitere Interclub-Saisons. Es ist alles andere als selbstverständlich, dass 4 Spieler zu einem Auswärtsspiel reisen, obwohl sie nicht spielen können (siehe 2. Runde)

Unser Team bedankt sich herzlichst:

- bei Dasmir und seinen Mitarbeiterinnen für die hervorragende Verpflegung und Bewirtung
- bei unseren Frauen/Partnerinnen für die Unterstützung vor Ort sowie das Verständnis für die Abwesenheiten während dem Trainingslager, den Spielen und den Trainings vor, während und nach der IC-Saison
- beim Vorstand des TC Littau und dem gesamten Club für die Unterstützung der IC-Teams
- so wie bei allen ClubmitgliederInnen für das Verständnis, dass im Mai und Juni an den Wochenenden weniger Plätze zum Spielen zur Verfügung stehen

Gnüssed de Summer, cheers & hend en gueti Zyt
Kudi Gasser, Captain, IC-Team Herren 45+ 1. Liga